

Cap au Nord : les patrons réunis pour apprendre à mieux se connaître



→ Dans la matinée de vendredi, le club d'entreprises Cap au Nord a réuni ses adhérents pour le 3^e petit-déjeuner de son histoire, accueilli par Gilles et Magali Perriolat, dans les locaux de Stores habitat. Pour la cinquantaine de commerçants présents, c'est l'occasion d'échanger leurs cartes de visite, de faire connaissance et de créer un réseau. C'est aussi l'occasion de s'informer sur différents sujets liés au monde du travail et de l'entreprise. M. Léopold et Mme Pépin de la médecine du travail ont apporté une information sur la pénibilité au travail et sur le service inter-entreprises de santé au travail. Les objectifs de ce service sont le renforcement du rôle exclusivement préventif. « Il faut éviter toute altération de la santé des travailleurs du fait de leur travail et à cette fin les services de santé au travail mènent différentes actions de prévention et d'information au sein des entreprises », a expliqué M. Léopold. Cap à Nord se réunit ainsi au rythme d'une fois par trimestre.